

KIMASSI

KANAZAWA

JULY 2007 KANAZAWA TOIYA CENTER QUARTERLY NEWS

URL <http://www.kimassi.or.jp/>

- 第44回通常総会開催
- 協同組合金沢問屋センター完成40周年記念事業
- バトンエッセー
- 第2回キマッシカップ・ボウリング開催
- うちのキラリンさん
- 「お父さん 飲んだらバスで 帰ろうよ」
- 街なかTOPICS



夢の実現の道しるべを
10年後を目指して

事務局だより INFORMATION

1月

- 4日 新年互礼会
●25~26日 中小企業組合等活路開拓事業 先進地視察調査
訪問先 株式会社 麻友(埼玉県川越市)
協同組合 川越パンテアン(〃)
株式会社 大善(千葉県松戸市)



2月

- 2日 理事会
1. 総務委員会より
(1)4~12月の収支実績報告について
(2)景況調査の報告について
2. 厚生委員会より
(1)中堅幹部社員研修会について
3. 組合運営委員会より
(1)金沢流通会館の修繕について
(2)紙ごみの分別回収について
4. 事業戦略委員会より
(1)視察研修の報告について
(2)活路開拓事業の成果報告会について
5. 事務局より
(1)総会の開催日について
(2)「金沢商人塾」第5回結果報告と第6回例会について
(3)商工中金からの感謝状について

●8日

- 中小企業組合等活路開拓事業 成果報告会
「地域卸売業の経営革新戦略」
~ 地域卸売業生き残りに向けた機能高度化 ~
白大学経営学部 助教授、財団法人流通経済
研究所 客員研究員 菊池 宏之氏
33社 50名参加



●14日

- 中堅幹部社員研修会
「卸売業界の未来」
株式会社アイパック社長 小沢 伊弘氏
25社 47名参加

- 19~20日 生活習慣病予防健診(一般健診)
16社 52名受診
●22日 新入社員フォローアップ研修
(平成18年度 3回目)
●27日 生活習慣病予防健診(付加健診)
3社 6名受診
生活習慣病予防健診(簡易ドック)
4社 8名受診

- (3)中小企業等協同組合法の改正について
(4)中小企業等協同組合法第5号第3項
「政治的中立の原則」について
(5)全国卸商業団地厚生年金基金の内容について
●5日 新入社員電話教室
12社 42名(男子29名 女子13名)
●10~11日 新入社員研修会
14社 38名(男子31名 女子7名)

5月

- 11日 理事会
1. 厚生委員会より
(1)平成19年度事業計画案について
2. 組合運営委員会より
(1)不燃物有料回収について
3. 事業戦略委員会より
(1)卸売業の経営革新のための交流会について
4. 開発プロジェクトチームより
(1)平成19年度のイベント開催について
(2)青年部会提案の「ビジネスマッチング」事業の実現について
5. 事務局より
(1)児童公園の再整備について
(2)組合の将来ビジョンについて
●25日 第4回通常総会
●28日 不燃物有料回収実施

6月

- 5日 理事会
1. 総務委員会より
(1)健康診断について
(2)景況調査について
2. 厚生委員会より
(1)第2回キマッシカップ・ボウリングについて
(2)新入社員フォローアップ研修について
(3)40周年記念行事について
(4)委員の交代について
3. 組合運営委員会より
(1)燃やすごみの収集料変更について
4. 事業戦略委員会より
(1)卸売業の経営革新のための交流会について
(2)能登半島地震に対する義援金について
5. 事務局より
(1)完成40周年事業の予算の提出について
(2)組合員の動き

協同組合金沢問屋センター完成 40周年記念事業

【完成40周年記念式典・祝賀会】

日時 ● 平成19年10月26日(金)

場所 ● ホテル日航金沢4階 鶴の間(金沢市本町2-15-1)

記念式典 午後4時30分～ 祝賀会 午後6時～

厚生委員会・40周年記念社員旅行

ナガシマリゾート日帰りバス旅行

日 時 ● 平成19年8月5日(日) 午前6時出発、午後9時解散予定

行き先 ● ナガシマリゾート なばなの里、ナガシマスパーランド、湯あみの島、ジャズドリーム長島



フイドー株式会社 代表取締役社長 矢部 嶺男

バトウ・ヒッセー vol.2

イラスト 矢部氏自筆

「田舎の学問より京の唇寝」ということわざを知った。田舎で勉強しても本に書いてあることがしか解からないが、都会に出れば多少急げていたり見聞きが広がり、自分が身につけることができ、わざを私に教えてくれた。人は一つの言葉との出会いによって自ら奮起させ、時には考え方の中で救われることがある。

同時に浮かんだのは、座右の書として愛読する安岡正篤先生の「こころ」に書き写す言葉、文章はいずれも心を高め、格調の高い豊かな響きを感じさせる

ということです。そんな思いで初めて体験した感動の瞬間、岩魚との出会いのことを書いてみようと思う。

5年前の仲夏の季節、私は旧尾口村近くの鷄(と)ヶ谷地区御坊谷川の源流に入っていた。ブナの原生林に包まれた深緑のマイナスイオンのトンネル。釣り人の足跡は見当たらず、カモシカが歩いた足跡だけ。大きな杉の木にクマの爪跡も見ることがある。以前から渓流にそつて群生する野路、タラの芽、ごごみ等の山菜取り、秋にはクリミ拾いを楽しんでいた私です。

海釣り専門であった私が、ある時ふと、釣具店で見る雑誌「山と渓谷」の写真を見ることで、知識しかない岩魚釣りをしてしまった私です。みようという気になった。クラシック音楽を聴くよくな澧んだ川の流れの音の中に、岩魚、時には山女が潜んでいた。今も忘れない感動の手ごたえの瞬間で、初心者の私もいきなり入れ食いモード。岩魚はワクワク、

ドキドキ、ハラハラの私の心を見透かすかのように誘惑していく。今では私の専用と思い込んでいた御坊谷川の上流部から下流部にかけて岩の大小、大小の滝、川底も様々に変化をし、流れも複雑で流速の異なるいく筋もの出会いから限りなく思い出が流れがまとまり、分かれたり、釣り行きの前夜には川の相が思いい浮かんでくる。岩魚との感動の習性なのか好天時の竿影には敏感で、尺近くもあろうと思われる雄姿を見せてくれても、一週間に潜んでしまう頑固者。

時には陽の射し込まない薄暗いブナ林の中で、このガンコモノと楽しんでいる感がします。深緑の香りの中で、この楽しみを味わってくれた岩魚に感謝です。



第44回通常総会開催

①総会の種類	通常総会				
②招集期日	平成19年5月14日				
③開催期日	平成19年5月25日				
④開催場所	金沢流通会館				
⑤組合員総数	120人				
⑥出席総数	本人出席65人、委任状出				
⑦議長	冨木 昭光				
司会者より、出席定数が過半数を超えているので本通常総会は成立する旨報告後、議案の審議に入った。					

（第1号議案） 平成18年度事業報告、貸借対照表、損益計算書、財産目録の承認及び監査報告の件

（第2号議案） 平成18年度剰余金処分（案） 承認の件

（第3号議案） 平成19年度事業計画（案） 承認の件

（第4号議案） 平成19年度収支予算（案） 並びに賦課金の賦徴徴収方法承認の件

（第5号議案） 平成19年度組合借入金の最高限度額及び組合員に対する貸出限度額承認の件

（第6号議案） 役員報酬の件

以上を上程し、すべて全員異議なく承認された。

議長は本総会の議案全部を終了した旨を告げ、閉会の挨拶述べて午後2時40分閉会した。

（2）日本経済はいざなぎ景気を超え、北陸でも製造業を中心好調のようですが、業種によってバラツキがあり、私たちも卸売業界におきましては、依然として厳しい状況が続いている現況です。

（3）この卸売り業界の厳しい現況を打破するためには、組合員個々の自助努力はもとより、経営体质の強化と経営革新が必要です。当組合としても「経営革新のための交流会」を開催するなど、引き続き研究を重ねています。

（4）今年度の組合運営ですが、重点事業として「団地完成40周年記念事業」を実施と将来ビジョンの策定を考えています。

（5）今年度は組合員の皆様のメリット

（6）いざれの事業も組合員各位の「理解」と「協力なし」には成功しません。皆様の意見を取り入れながら積極的に推進したいと考えておりますので、「協力をよろしくお願い致します。



2月までの講義を行いました。

8月には青年部会

の全面的な協力によ

り「キマツシカナザワ

なつまつり」を開催し

約8千人の親子連れ

で賑わいました。

そのほかに、「十化

の推進、研修会の開催

各種のレクリエーション活動などをさまざまな

活動を実施いたしました。

た。

なお、3月には新し

く問屋町交番が完成し

ました。問屋町の治安

維持のために、より一

層の活躍を期待してい

ます。

